



Paris 2012: Ssangyong stellt Konzeptfahrzeug e-XIV vor

Paris 2012: Ssangyong stellt Konzeptfahrzeug e-XIV vor - 11. September 2012. Ssangyong wird auf dem Pariser Automobil Salon 2012 (29.9. - 14.10.2012) das Elektro-Konzeptfahrzeug e-XIV vorstellen. Das Kürzel steht für "electric Excellent User Interface Vehicle. Bei dem Fahrzeug handelt es sich um die elektrisch angetriebene Version der Konzeptstudie XIV, einem Crossover aus dem B-Segment. Seine elektrische Energie erhält der e-XIV aus einem Range Extender (Reichweitenverlängerer) in Form eines kleinen Benzinmotors. Der Ssangyong e-XIV ist 4,16 Meter lang und 1,58 Meter hoch. Der Radstand beträgt 2,60 Meter. Sein Glaspanoramadach erlaubt eine außergewöhnliche Rundumsicht, und die integrierten Solarzellen liefern zusätzlich Energie.
Auto-Medienportal.Net
Enzer Strasse 83
31655 Stadthagen
Telefon: +49(0)5721 9383988
Telefax: +49(0)5721 9383989
Mail: schwerdtmann@schwerdtmann.com
URL: Schwerdtmann.Com

Pressekontakt

Auto-Medienportal.Net

31655 Stadthagen

Schwerdtmann.Com
schwerdtmann@schwerdtmann.com

Firmenkontakt

Auto-Medienportal.Net

31655 Stadthagen

Schwerdtmann.Com
schwerdtmann@schwerdtmann.com

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage